

Gemeinsamer Einsatz für den klimaneutralen Lkw-Fuhrpark: LKZ schließt Partnerschaft mit Green Logistics Enabler (GLE)

Pressemitteilung

Prien, 6. November 2023

Die Berliner Logistik-Beratung Green Logistics Enabler (GLE) ist seit September neuer Partner des Logistik-Kompetenz-Zentrums (LKZ) Prien. Am Rande der LBT-Herbsttagung Mitte Oktober 2023 in München verkündeten GLE-Inhaber Bruno Lukas und LKZ-Geschäftsführerin Dr. Petra Seebauer die Zusammenarbeit mit Fokus auf Bayern und den grenzüberschreitenden Alpenraum. Die Partner unterstützen Transporteure, Spediteure und Verlader mit eigener Lkw-Flotte genauso wie Kommunen technologieoffen und herstellerneutral bei der schrittweisen Umstellung auf einen klimaneutralen Fuhrpark.

Die LKZ Prien GmbH und Green Logistics Enabler bündeln ihre Kompetenzen bei der Beratung von Kunden aus der Transportwirtschaft und der verladenden Industrie sowie Kommunen und Institutionen mit eigener Lkw-Flotte. Der Fokus liegt auf der Bestands- und Bedarfsanalyse von Lkw-Fuhrparks inklusive der ganzheitlichen Betrachtung der Logistikprozesse und der Tank-/Ladeinfrastruktur. Gemeinsam mit dem jeweiligen Kunden erstellen die Partner im Anschluss ein nachhaltiges Fuhrpark-Konzept und unterstützen bei der organisatorischen Anpassung der logistischen Abläufe. Auf Wunsch übernimmt das Projektteam auch die Organisation von Teststellungen mit Elektro-Lkw oder Lkw mit anderen alternativen Antrieben.

„Wir begleiten unsere Kunden ganzheitlich – von der Fuhrpark-Analyse und Konzeption über die Testphase bis zur schrittweisen Umsetzung“, erläutert LKZ-Geschäftsführerin Dr. Petra Seebauer. „Dabei nutzen wir unsere Synergien ganz gezielt.“ Die beiden Partner bringen ihre Kompetenzen und Themenschwerpunkte so ein, dass der Kunde ein „360-Grad-Paket“ aus einer Hand erhält: Die individuellen und maßgeschneiderten Beratungspakete der LKZ Prien GmbH reichen von der Analyse und Optimierung von Logistikprozessen, der Strategieberatung und -entwicklung sowie der Förderberatung bis zur Fuhrparkberatung. GLE bringt seine langjährige Expertise in Fuhrpark-Management und Nutzfahrzeug-Technik mit. „Mit unserem leistungsfähigen Netzwerk, bestehend aus Fahrzeugherstellern, Infrastruktur-Anbietern, Planungsbüros und Installationsbetrieben, begleiten wir auch die komplette Umsetzung eines klimaneutralen Fuhrparks. Dabei arbeiten wir herstellerneutral und technologieoffen,“ betont Bruno Lukas, GLE-Gründer und -Inhaber.

Die Bandbreite reicht von Elektro- und Wasserstoff-Antrieben bis zu alternativen Kraftstoffen wie Bio-Gas und HVO. Umgesetzt wird jene Technologie, die zum jeweiligen Anwendungsfall des Kunden passt und wirtschaftlich darstellbar ist. Workshops, Marktreports und Schulungen runden das gemeinsame Angebot von LKZ und GLE ab.

Download Pressematerial und Bilder in druckfähiger Qualität: [Hier](#)

Zur LKZ Prien GmbH: <https://www.lkzprien.de>

Bild 1:



Bildunterschrift:

V.l.n.r: Dr. Petra Seebauer, Geschäftsführerin LKZ Prien GmbH, und Bruno Lukas, Gründer und Inhaber der Logistik-Unternehmensberatung Green Logistics Enabler (GLE), Berlin

Pressenachweis: © LKZ Prien GmbH

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

LKZ Prien GmbH
Bettina Fischer
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Joseph-von-Fraunhofer-Straße 9
83209 Prien am Chiemsee
bettina.fischer@lkzprien.de , Tel. +49 8051 901 101

Das Logistik-Kompetenz-Zentrum Prien (LKZ)

Das Logistik-Kompetenz-Zentrum (LKZ) mit Standort in Prien am Chiemsee ist ein Innovationszentrum für Logistik, Verkehr und Mobilität mit interdisziplinärer Zusammenarbeit von Wirtschaft und Wissenschaft und internationaler Ausrichtung. Das LKZ-Netzwerk mit ansässigen Unternehmen und Instituten sowie weiteren Kooperationspartnern steht für höchste Kompetenz in den Bereichen Logistik, Verkehr und Mobilität. Seit über 25 Jahren entwickelt, steuert und koordiniert die LKZ Prien GmbH umfassendes Logistik-Know-how. Sie bietet ein hervorragendes und breit gefächertes Netzwerk mit Experten aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik auf regionaler, nationaler und europäischer Ebene.

Die LKZ Prien GmbH bietet als kompetenter Experte in der Strategie-, Prozess- und Förderberatung ihre Leistungen auf nachfolgenden Kompetenzfeldern an: Digitale und nachhaltige Lieferketten & Prozesse, nachhaltiger Güterverkehr, insbesondere Kombiniertes alpenquerender Verkehr und Vernetzung von Verkehrsträgern, Themen zur Energienutzung in der Logistik und klimaneutraler Mobilität, betriebliches und kommunales Mobilitätsmanagement mit urbanen und ruralen Mobilitätslösungen, Versorgungsprozesse in Kliniken, Rettungsdienst und Katastrophenschutz sowie Themen zur Aus-/Weiterbildung. Zudem bietet die LKZ Prien GmbH als neutraler Moderator eine Plattform für eine Vielzahl an Unternehmen aus verschiedenen Branchen, im Rahmen eines Grüne-Wiese-Konzepts kreative und umsetzbare Ideen sowie nachhaltige Innovationsprojekte in Logistik, Verkehr und Mobilität zu entwickeln und umzusetzen.

Weitere Informationen: www.lkzprien.de

Green Logistics Enabler (GLE)

Mit der Berliner Logistikberatung Green Logistics Enabler fokussiert sich Gründer und Inhaber Bruno Lukas seit März 2020 auf die ganzheitliche Beratung von Transportunternehmen, Speditionen und Industriebetrieben mit eigenem Nutzfahrzeug-Fuhrpark. GLE unterstützt Unternehmen bei der Umstellung ihres Lkw-Fuhrparks auf emissionsfreie Antriebe und nachhaltige Transportsysteme. GLE erstellt Marktstudien und unterstützt das Fuhrparkmanagement vollumfänglich – von bei der Bestands- und Bedarfsanalyse, über die Erstellung von Fuhrpark-Konzepten, bis hin zur Organisation von Testfahrzeugen.

GLE-Inhaber Bruno Lukas ist Diplom-Geograph mit Schwerpunkt Raum- und Stadtplanung (Universität Bayreuth) sowie Betriebswirt (IWW, Fernuni Hagen). Als Logistikberater hat er bereits in der Zeit von 1999 bis 2003 Projekte zur Reduktion von Emissionen in der Transportlogistik am LKZ Logistik Kompetenz Zentrum in Prien umgesetzt. Ab 2004 etablierte Lukas für eine süddeutsche Kommunikationsagentur das strategische Geschäftsfeld Logistik und baute im Anschluss ab 2014 eine Niederlassung in Berlin auf. Er hat zudem mehrere Jahre als Umweltmanagement-Beauftragter nach EMAS und ISO 14001 gearbeitet. Bruno Lukas ist „Supply Chain Manager“ (BVL) und DEKRA-zertifizierter „Berater für Elektromobilität und alternative Antriebe“. Green Logistics Enabler betreut Kunden wie den Vivantes-Konzern, Mitsubishi Thermal Transport Europe (MTTE), Service4Charger und Brüssel & Maass.

Weitere Informationen: www.gle-berlin.de